



Capturan en Valparaíso a otros tres integrantes de la célula local del «Tren de Aragua»: acopiaban, custodiaban y vendían drogas



Se trata de tres venezolanos, con situación migratoria irregular en Chile, los cuales fueron detenidos en el sector de Porvenir Bajo, en el cerro Playa Ancha de Valparaíso, siendo formalizados luego por tráfico de drogas. Los tres quedaron en prisión preventiva.

Un nuevo golpe a la organización criminal «Tren de Aragua» propinó la Policía de Investigaciones (PDI) que, en coordinación con el Ministerio Público, lograron detener a otros tres delincuentes venezolanos asociados a la célula local que ya fue desbaratada en gran número en agosto, en el marco de la operación «Tren del Mar».

Cabe recordar que en aquella oportunidad, el pasado 29 de agosto, más de 400 efectivos policiales allanaron 69 domicilios en Viña del Mar, Villa Alemana y Limache, logrando detener a 34 personas, 16 de las cuales se encuentran en prisión preventiva por su presunta vinculación con esta banda dedicada a traficar droga, para lo cual incluso habrían asesinado a tres de sus eventuales competidores en este negocio ilícito.

Pese a que el grueso de la célula local del «Tren de Aragua» ya se encuentra tras las rejas, incluidos sus líderes venezolanos, la investigación de la PDI y la Fiscalía continuó. Fue en este contexto donde se logró vincular a tres personas con domicilio en el sector de Porvenir Bajo, en el cerro Playa Ancha de Valparaíso, las cuales fueron detenidas por el delito de tráfico de drogas, ya que su función era acopiar, custodiar y vender sustancias ilícitas como marihuana, cocaína y la peligrosa ketamina.

"Es parte de la investigación del «Tren de Aragua», una facción pendiente de detención que tenía una función específica en esta organización desarticulada. Son tres ciudadanos venezolanos, los tres de forma irregular en Chile, detenidos en Provenir Bajo. Se le encontraron 600 gramos de dro-

gón Regional Policial de la PDI Valparaíso.

Los detenidos son todos varones, de nacionalidad venezolanos, entre los 18 y los 25 años, todos con ingreso irregular al país. Además, se informó que tenían una vinculación jerárquica con los líderes del «Tren de Aragua» desbaratados en agosto pasado.



ga, ketamina, cocaína y cannabis sativa, 300 de ellos de ketamina y dinero en efectivo. Dos mantienen orden de detención por tráfico de droga y quedaron en prisión preventiva", explicó el prefecto inspector Guillermo Gálvez, jefe de la

Junto a precisar que la investigación sigue en curso, aunque de manera secreta, el fiscal José Antonio Uribe, jefe del Equipo Contra el Crimen Organizado y Homicidios (ECO) de Valparaíso, explicó que estos delincuentes **"buscaban te-**

ner una presencia discreta por el golpe que dimos en agosto. Estaban en Porvenir Bajo, en Playa Ancha, y su labor era acopiar la droga sintética, la ketamina, y venderla a microtraficantes". De igual forma, sostuvo que "hemos establecido su vinculación con los líderes del «Tren de Aragua» y sus funciones, que era la venta, el acopio y la custodia de la droga".

Tanto la Policía de Investigaciones como el equipo ECOH de la Fiscalía señalaron que la investigación sigue en curso y que, al menos por el momento, no se descarta que pudieran aparecer nuevos sujetos vinculados a esta célula local del «Tren de Aragua».

Cabe hacer presente que en el operativo de captura de estos tres sujetos que residían en Valparaíso, participaron un total de 25 detectives quienes, en base a una orden judicial, efectuaron el operativo de entrada y registro del inmueble, procediendo a la detención de los antisociales, los cuales **ya fueron formalizados por el delito de tráfico de drogas, quedando todos con la medida cautelar de prisión preventiva.**

La delegada presidencial regional de Valparaíso, Sofía González, valoró "el trabajo que se está realizando tras las instrucciones y coordinación del Ministerio Público, junto a la PDI, que **ha permitido avanzar en los procesos de investigación, de persecución de esta célula del «Tren de Aragua», que pretendía instalarse en nuestra región".**

"Esto permite desarticular y sacar de nuestros barrios a personas que cometen delitos violentos. Es una banda que utilizaba armas de fuego, que traficaba drogas y que tenían gran control territorial de espacios públicos y privados. Es importante que estas tres personas, que están en prisión preventiva, cumplan con el responder ante la sociedad y los delitos por los cuales puedan ser sindicados", sentenció.